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! ! ! !本报讯 中共上海市委昨天下
午举行党的群团改革推进会，总结
前一阶段群团改革情况，部署下一
步改革任务，启动第二批群团改革
试点。市委书记韩正强调，群团改革
是中央交给上海先行先试的重大改
革任务，第一批改革试点要深化推
进，在建机制、强功能上下大力气；
第二批改革试点要积极稳妥，分类
管理，精准施策，确保改革试点取得
实效。
韩正指出，要始终围绕党的中

心工作，立足解决群众最迫切最突

出的问题，更好地服务于所联系的
群众。关键是深刻认识群团改革是
群团组织一次深刻的自我革新。核
心是推进群团组织制度创新，解决
原有体制机制与组织管理方式的痼
疾弊端，建立健全中国特色社会主
义的现代群团组织治理结构。目标
方向是实现群团组织去机关化、行
政化、贵族化、娱乐化，不断增强政

治性、先进性、群众性。根本保证是
加强和改进党的领导。
韩正指出，按照中央精神，结合

上海实际，工青妇等群团组织的改
革有了新突破，要进一步深化改革
创新，突出建机制、强功能，在转职
能、转方式、转作风上持续用力。要
突出主业，依法依章程更好地履行
职责，发挥不同群团组织各自的独

特优势。韩正指出，第二批群团改革
试点的市工商联、市科协、市侨联、
市残联、市社联、市文联、市作协、市
青联、市红十字会等 !家群团组织，
联系服务对象专业性、行业性、特殊
性更加突出。要全面贯彻中央精神，
按照市委要求，根据各个群团组织
具体实际，制定完善改革方案和实
施办法，积极稳妥推进。群团组织既

有相同性，也有差异性，改革必须突
出制度创新这个核心，着力解决制度
性问题；同时根据不同群团组织的特
点和具体情况，坚持“一团一策”、“一
组织一方案”，大胆探索符合各自特
点的具体模式。要坚持问题导向，重
在解决现实问题，确保改革真正见实
效。紧紧咬住机关化、行政化较为突
出的问题，转变管理体制和运行机
制，发挥好人民团体和社会团体特有
的功能作用。重视防范和抑制贵族
化、娱乐化倾向，着力扩大联系、服务
特定人群的覆盖范围。

! ! ! !据新华社天津 !月 "日电 "#$%

年 &月'日，天津市第一中级人民法院
依法对中国人民政治协商会议第十
二届全国委员会原副主席、中共中
央统战部原部长令计划受贿、非法
获取国家秘密、滥用职权案进行了
一审宣判，认定令计划犯受贿罪，判
处无期徒刑，剥夺政治权利终身，并
处没收个人全部财产；犯非法获取
国家秘密罪，判处有期徒刑五年；犯
滥用职权罪，判处有期徒刑四年，决
定执行无期徒刑，剥夺政治权利终
身，并处没收个人全部财产。令计
划当庭表示服从判决，不上诉。

鉴于令计划案的犯罪事实、证
据涉及国家秘密，天津市第一中级
人民法院于 "#(%年 %月 &日依法
对该案进行了不公开开庭审理。审
理过程中，控辩双方进行举证、质
证，并对证人进行交叉询问。法庭辩
论阶段，控辩双方就起诉指控的犯
罪事实、法律适用、量刑等问题充分
发表了意见。对令计划辩护人提出
的符合事实、于法有据的辩护意见，
法庭予以采纳。
庭审中，法庭传唤证人楼忠福、

崔晓玉等出庭作证，当庭指证请托
令计划为其谋取利益提供帮助，并
向令计划或其妻谷丽萍行贿的事
实，公诉人、辩护人就有关事实和细
节对证人进行了询问；公诉机关播
放证人谷丽萍、潘逸阳等人的作证

录像，并通过多媒体系统，对指控令
计划的每一起犯罪事实，一一展示
相关证人证言、书证、物证照片、鉴
定意见等证据，以及令计划本人的
供述，形成了完整的证据链，证实令
计划利用职务上的便利，承诺为楼
忠福及其子谋取利益，单独或与谷
丽萍共同索取、收受楼忠福给予的
财物共计折合人民币 ('%)万余元；
为崔晓玉谋取利益，明知并认可谷
丽萍收受崔晓玉给予的财物共计价
值人民币 ('*+万元；为潘逸阳谋取
利益，单独收受、明知并认可谷丽萍
收受潘逸阳给予的财物共计价值人
民币 &%(万余元；为魏新所在单位
谋取利益，对其子令谷向魏新等人
索取财物事后知情未予退还，收受、
索取魏新等人给予的财物共计价值
人民币 %'*万余元；为李春城谋取
利益，明知并认可谷丽萍收受李春
城给予的欧元折合人民币 +!万余
元；为白恩培谋取利益，收受白恩培
给予的财物价值人民币 %,万元；以
及为霍克等人职务晋升等提供帮
助，单独或与谷丽萍共同收受霍克
等人给予的财物。以上受贿财物共
计折合人民币 &&#+-)*+*万元。公
诉机关宣读、出示了证人霍克等人
的证言、保密管理规定、密级鉴定意
见等证据，以及令计划本人的供述，
证实令计划在担任中央统战部部
长、第十二届全国政协副主席期间，

通过时任中央办公厅秘书局局长霍
克等人，非法获取大量国家秘密材
料，严重破坏了国家保密制度。公诉
机关宣读、出示了相关证人证言、人
事档案资料、户口迁移证、房屋买卖
协议等证据，以及令计划本人的供
述，证实令计划滥用职权，为特定关
系人陈!、张!!及其亲属在调动工
作、购买房屋、晋升职务、迁移户口
等事项上提供帮助，致使公共财产、
国家和人民利益遭受重大损失，并
造成特别恶劣的社会影响。对公诉
机关指控的上述犯罪事实，令计划
当庭表示全部接受，没有意见。
天津市第一中级人民法院经审

理认为，令计划受贿数额特别巨大；
非法获取大量国家秘密，犯罪情节
严重；滥用职权，造成特别恶劣的社
会影响，犯罪情节特别严重。但鉴于
其案发后能如实供述自己的罪行，
有认罪悔罪表现等法定、酌定从轻
处罚情节，依法可从轻处罚。根据令
计划犯罪的事实、性质、情节和对于
社会的危害程度，法庭依法作出上
述判决。

令计划在庭审最后陈述时说，
我接受全部指控，服从判决，今天的
庭审对我来说刻骨铭心，在审判长依
法公正的主持下，整个庭审庄重、严
谨、理性、文明，体现了依法庭审和人
文关怀的有机结合，我真诚感谢法
院，感谢检察院，感谢两位律师。
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家群团组织第二批群团改革试点

令计划一审被判处无期徒刑

! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）老城
厢，你的名字不该叫“脏乱差”!相
关报道见本报 !"#$ 年 % 月 #& 日

焦点"!"'(年 '月 !!日焦点#。今
年上半年，黄浦老城厢已拆除
$"&&处 $%"!)-+平方米违建。

拆违是老城厢综合整治第一
难。相较于郊区动辄成千上万的拆
违面积，黄浦老城厢 ",-+万平方
米区域内违建的特点是：点多!已

认定 !"$( 处#、面小!!)* 平方米

左右的比比皆是#、外借量大!$"+

以上出租给外来人口居住#、用于
基本生活多 !留住多为老年人$生

活较困难#，且年代久远、情况复
杂。黄浦区坚持拆违先行，先拆后

修，先拆后建，拆违与消除安全隐
患同时，拆违与服务民生同步。坚
持“公字头”带头，全面摸排情况，
细致梳理归类，短短 "个多月就拆
除 $,,多间 ",,,多平方米“公字
头”违建。

拆违同时服务民生，黄浦区
梳理和排摸区域内管线改造、房
屋修缮、涉及消防安全隐患的地
下空间和危房等，确定了 % 大民
生工程的 "%类子项目。对近百年
来未改造过的康家弄、花草弄等四
个区域进行上水道改造，受益居民
"),,余户；对十几年来未大修过的
&万多平方米直管公房进行大修；对
东街、聚奎街进行下水道改造。

! ! ! !本报讯 （记者 江跃中 实习
生 陆英杰.昨天，为期一个多月的
驻沪部队立功受奖官兵及其家属
“看上海”活动启动。

今年将有 $",,多名官兵及其
家属参加这项活动，他们将参观南
京路上好八连展览馆，走进“好八

连”所在部队参观军营，还将登上
上海中心和黄浦江游船等，观看上
海新貌。市双拥办、市拥军优属基
金会组织开展的这项活动，已成为
上海双拥工作的一个品牌。“看上
海”活动举行以来，已经有数千名
官兵及其家属参加了活动。

黄浦老城厢拆违
任务完成过半
民生改造在区域内陆续启动

受奖官兵及家属“看上海”
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! ! ! !本报讯 （记者 马丹）市区徐家汇
*)-'"，申城昨天终于迎来今夏首个高温
日，而今天天气依然“火热”，最高气温一路
向上，往 *)"的高温线而去。据上海中心
气象台预报，今明两天，申城还是“热力十
足”，最高气温预计为 *'/*)"，最低气温
也有 "&"。艳阳高照，雨水稀疏，是否意味
着申城本周可以告别梅雨？市气象局首席
服务官张瑞怡表示，一号台风“尼伯特”的
走向将成为申城出梅的关键。
今夏首个高温日也是姗姗来迟，比常

年平均首个高温日出现日子———% 月 ")

日晚了 ! 天。不过，从申城气象资料来
看，& 月初上海才出现首个高温日，在近
年来并不算太晚，比如，",$) 年本市直
至 & 月 "% 日才出现第一个高温日，前年
也是&月 $"日才诞生。不过，张瑞怡说，
本周后期气温会略有回落，&日起最高气
温将回落到 **"，暂别高温。

去年，台风“灿鸿”的到来，让梅雨季
“戛然而止”，那么，随着今年一号台风
“尼伯特”的诞生，是否也会让申城走出
梅雨？

张瑞怡说，据最新天气形势分析，这
几日申城仍处于梅雨期，雨水感觉不多
的原因是近期副热带高压有所加强，梅
雨带逐渐北抬到沿淮到江淮之间，上海
处在了雨带南缘，以多云天气为主，午后
多雷阵雨；+到 !日受台风外围影响本市
上空云系会增加，以阵性降水为主。“但
是，本周后期是否能成功出梅，得看‘尼
伯特’是否给力。通常情况下，台风会迫
使副热带高压出现北抬，从而让雨带也
随之北抬，与此同时，台风活动还可能导
致原来输送至江淮地区的水汽减少，梅
雨的强度也随之减弱。目前来看台风还
离申城比较远，对天气形势影响不大，气
象部门会密切关注。”
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! ! ! !能否出梅要
看%尼伯特$


